

Comprendre la Ronde des Archanges universelle

C'est en septembre 2003, après 12 années de travail ininterrompu pour poser les bases de l'école essénienne contemporaine, que l'Ange qui guidait Olivier Manitarra, l'initiateur du mouvement essénien contemporain, le conduisit vers une étape supérieure dans l'évolution de cette œuvre collective.

Cette nouvelle étape fut l'alliance avec les 4 Archanges, qui sont les 4 visages de Dieu à travers le feu, l'air, l'eau et la terre, mais aussi à travers la ronde de l'année avec ses 4 saisons.

Cette alliance avec les Archanges marqua un tournant décisif et irréversible dans l'histoire de la Nation Essénienne, car à partir de ce moment, les Esséniens durent se réunir tous les 3 mois, à chaque solstice et équinoxe pour appeler et célébrer les Archanges.

Au bout de 2 années, nous décidâmes d'appeler ce nouveau travail collectif la « Ronde des Archanges »,

Avant d'être une pratique essénienne, la Ronde des archanges est la structure de Lumière qui soutient la vie dans tous les mondes.

Elle est le mouvement d'un cercle sacré qui tourne autour d'un axe et qui produit un hommage à Dieu. Ce cercle est animé par l'intelligence des 4 Archanges qui sont les 4 Pères de la Nation essénienne.

Dans sa manifestation pratique, il existe 4 Rondes des Archanges :

Il y a d'abord la grande Ronde qui a lieu aux alentours des équinoxes et des solstices.

C'est lors de cette célébration que les Archanges prennent un corps magique sur la terre au centre de la sainte assemblée des esséniens qui s'unissent à cette période en pensée, parole et action pour accomplir l'œuvre de l'offrande, de l'hommage et du service à Dieu.

Ensuite, il y a la Ronde des Archanges en Massalas. Le mot Massala signifie maison du soleil. Les Massalas sont des lieux d'étude, mais également des lieux de magie où sont célébrés certains mystères tels que ceux de la Ronde des Archanges.

Il est donc possible de célébrer la Ronde des Archanges de trois façons ;

Lors des grandes Rondes des Archanges, lors des Rondes en Massala et enfin à travers la Ronde des Archanges universelle à distance.

Cette troisième façon de célébrer la Ronde des Archanges est une préparation et une initiation. Ce cursus de cours a pour objectif de t'instruire et de t'outiller pour la célébration de cette dernière ronde à distance.

Ces trois manières de célébrer la Ronde des Archanges, la Grande Ronde aussi appelée prima Ronde des Archanges, la Ronde en Massala et la Ronde des Archanges universelle à domicile, t'offrent la possibilité de recevoir le deuxième sacrement de la religion essénienne. Celui-ci fait de toi un porteur d'ange et un prêtre lecteur essénien.

Si tu décides de recevoir ce sacrement, de nouveaux cours seront accessibles pour toi dans l'école de la Ronde des Archanges. Ils t'aideront à prendre soin du lien magique tissé entre toi et l'esprit vivant de la Ronde des Archanges.

Recevoir ce sacrement signifie également s'engager devant un monde supérieur. C'est un engagement heureux qui conduit vers une vie belle et emplie de grandeur, mais qui ne doit cependant pas être pris à la légère.

C'est pourquoi il te sera demandé de communiquer avec l'organisation de la Ronde des Archanges avant de t'engager. Celle-ci s'assurera que tu comprends bien la valeur de ton engagement et pourra également t'accueillir adéquatement dans le sacerdoce des prêtres lecteurs esséniens.

Cet engagement et ce sacrement font apparaître la 4^e manifestation de la Ronde des Archanges. C'est la Ronde des Archanges individuelle engendrée par ta pratique quotidienne. Dans cette pratique, l'étude des psaumes et de la sagesse essénienne est capitale. Ainsi, le deuxième sacrement essénien se pose sur le premier qui consiste essentiellement en la réception de la Bible essénienne du nouveau commencement. À ce sujet, nous t'invitons à consulter *l'école du coeur* dans l'Académie essénienne.

Sache que tu peux participer à la Ronde des Archanges universelle à distance sans t'engager dans le sacerdoce des prêtres lecteurs. Tu soutiens de cette façon l'oeuvre de la nation essénienne.

Le sacrement de la Ronde des Archanges et des prêtres lecteurs s'adresse réellement à celui qui a reconnu la Nation essénienne comme la maison et la patrie de son âme. Il entre alors dans un processus de transformation et permet à l'Ange de la Ronde des Archanges de façonner et d'affiner sa perception d'âme.

Le chemin que te propose l'école de la Ronde des Archanges peut donc être analysé de cette manière ;

1. Premièrement, tu peux découvrir la Ronde des Archanges à travers la Ronde des Archanges universelle à distance.
2. Poursuivre dans cette 2e école signifie s'engager dans la Ronde des Archanges par le deuxième sacrement essénien. Alors l'élève accède à des cours réservés à ce niveau d'engagement.
3. Enfin, la troisième étape consiste à participer aux grandes Rondes des Archanges en présentiel ou alors au Ronde en Massala. Cette dernière manière de célébrer la Ronde des Archanges te permet d'entrer dans une transmission vivante d'âme à âme et c'est vers cela que veut te conduire l'école de la Ronde des Archanges.

Au moins une fois dans sa vie, l'essénien doit être présenté devant les 4 Pères lors de la célébration de la grande Ronde des Archanges. Ainsi, le lien se scelle entre lui et les 4 Archanges séculaires.

C'est un lien : de conscience magique, du cœur, de la volonté, du corps physique, un lien organique.

Si tu décides de t'engager dans la Ronde des Archanges, participer à une grande Ronde en présentiel te permet de confirmer ton engagement à porter un monde supérieur dans ta vie.

Sache qu'il t'est possible de participer à la Ronde des Archanges universelle uniquement parce que d'autres ont parcouru ce chemin sacré avant toi. Il existe un cercle d'esséniens fidèles à leurs engagements, qui année après année, Ronde après Ronde supportent l'oeuvre de la Nation essénienne.

Ces esséniens qui ont confirmé leurs engagements à travers leur participation régulière aux grandes célébrations sont les véritables piliers du temple de la Ronde des Archanges.

Chacun d'eux soutient l'oeuvre de la Nation Essénienne en faisant tourner la roue : par une pratique quotidienne par une offrande financière par un travail d'éveil et par une méditation de la sagesse

Ils sont les pères et les mères de la Ronde des Archanges et c'est en leurs noms, d'un seul coeur et d'une seule voix que je te souhaite la bienvenue dans l'école de la Ronde des Archanges.